

**ARGENTINA:**

Cristina Fernández se lanza contra la política económica de Milei

La expresidenta argentina Cristina Fernández volvió a cuestionar la política económica del gobierno del libertario Javier Milei al afirmar que los "números no cierran", que muchos ciudadanos no llegan a fin de mes y que este modelo "va a fracasar".

"Ya sabemos que sos cruel... lo que no podés ser, hermano, es boludo (tonto) y no darte cuenta que estás yendo a un callejón sin salida", dijo Fernández ayer en un mensaje en la red social X dirigido a Milei.

La exmandataria, quien desde el 17 de junio cumple una condena a seis años de prisión en su domicilio en Buenos Aires, aseguró que en Argentina hay fuga de dólares hacia el exterior y no llegan inversiones.

Fernández citó un reciente informe del Banco Central argentino que da cuenta de que en mayo pasado el sector privado no financiero giró al exterior 3.226 millones de dólares, una cifra récord desde el 2003.

La ex jefa de Estado sostuvo que desde finales de 2023, cuando Milei asumió la Presidencia, se fueron de Argentina 10.476 millones de dólares por viajes de argentinos al exterior y 15.737 millones de dólares por el pago de intereses de la deuda.

"El modelo económico de endeudamiento estructural, salarios pisados y dólar planchado va a fracasar", lanzó Fernández.